

Resolution an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 18.03.2020

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich gegen jegliche künstliche Verzögerung des Straßenverkehrs, wie zum Beispiel unangebrachte 30km/h-Beschränkungen, Ampelschaltungen etc., in Donaustadt aus.

Jede diesbezügliche Maßnahme kann die ohnehin verschärzte Verkehrssituation in Donaustadt zum Kollabieren bringen, solange die Projekte Stadtstraße und Nord-Ost-Umfahrung nicht umgesetzt sind.

Werner STEPANOWSKY
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann